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I cronisti ricevono dalle ore 11 
e dalle 15 alle ore 1 , - • 

alle ore 13 

L'inquinamento resta oltre i limiti e 
anche oggi pomerìggio, dalle 16 alle 
24, si circolerà a targhe alterne. È il 

turno dei «pari». Se la situazione dei 
veleni nell'aria continuerà ad essere 

preoccupante, si potrebbe arrivare al 
blocco completo della circolazione 

Permessi ecologici a chi giura: 
«Ho la marmitta catalitica» 

Targhe alterne 
Oggi 

tocca ai «pari» 

Mobilitati cento pullman privali per 
Integrare I bus dell'Atac, Il biglietto 

costerà 1000 01500 lire. 
Grandi code per l'autocertrflcazlone: 

chi «giura» di 
• avere la marmitta catalitica 

ha diritto a un permesso 
ecologico di circolazione 

Si ribaltai 

Commercio 
Approvato 
ilrMano 
del Pds 
• • Sistemare l'arcipelago 
commercio non è cosa da po
co. Ieri U, Campidoglio ha co
mincialo- a - Orio votando in 
consiglio alcuni puntLdi un or
dine del giorno presentato la 
scorsa settimana dal Pds. Si 
tratta dell'Impegno ad istituire 
uno' sportello urite».'a f̂lrntlo•;, 

vere dall'incarico U dirigente 
dell'undicesima ripartizione, 
di snellire II mercato di piazza 
Vittorio, di avviare un'Inchiesta 
sul commercio fisso e ambu
lante nella circoscrizione del 
Udo, di emettere solo delibera 
e non ordinanze sull'ambulan-
tato, di rinnovare la commis
sione che da I pareri sulle li
cenze per il commercio fisso. 
•In un settore caldo come que
sto slamo riusciti a d obbligare 
11 consiglio a pronunciarsi su 

auestioni concrete» ha detto 
aniela Valentin! consigliera 

del Pds. 
Lo sportello unico, uno stru
mento per evitare la lunga tra
fila al commerciante che chie
de una licenza, verrà contem
plato In una delibera sulle pro
cedure che il sindaco In perso
na si è Impegnato a far partire, 
Si tratta dell'impegno preso di
nanzi ai commercianti di Ostia 
che protestarono con una ser
rala contro la corruzione dei 
politici locali. E proprio per 
quanto riguarda Ostia, Il diri
gente Inviato da Carrara dovrà 
Istruire un'inchiesta su even
tuali abusi, sulla base della 
quate B-sindaco terrt una tela' 
zione in consiglio entro 30 
giorni. Per II mercato di piazza 
Vittorio invece e stato formaliz
zato l'impegno a dar corso ai 
trasferimenti degli operatori 
che ne hanno fatto richiesta. 
Per quanto riguarda l'elabora
zione del piano del commer
cio la commissione tecnica 
verrà dotata degli strumenti 
adeguati entro sette giorni, e 
entro due mesi sindaco e as
sessore presenteranno una de
libera. Sempre II sindaco si è 
impegnato a rimuovere dall'in
carico di dirigente il direttore 
della undicesima ripartizione, 
mentre per quanto riguarda le 
delibere sull'ambulantato, c'è 
l'impegno a non lar emettere 
più ordinanze, di competenza 
diretta dell'assessore, ma di 
procedere per ogni provvedi
mento attraverso l'iter delle de
libere. 

Ostia 
Dimissioni 
all'ufficio 
tecnico 
• • Nuove dimissioni a Ostia. 
Questa volta, ad andarsene, 
dopo 1 politici, sarebbe il diret
tore dell'ufficio tecnico della 
X1I1 circoscrizione, Gianfranco 
Sigismondo presidente dell'Or
dine degli architetti di Roma. 
Sigismondo prossimo alla pen
sione, avrebbe scritto a Carra
ra per rimettere la sua carica 
nelle mani del sindaco, ama
reggiato dallo scandalo delle 
tangenti che ha colpito il suo 
ufficio. 

Dopo il caso del geometra 
Silvano Gambonl -'Inquisito 
per aver preteso tangenti su al
cune pratiche commerciali -
sarebbe stato l'arresto per con
cussione aggravata di Michele 
De Rossi, un alto dirigente del
l'ufficio tecnico, a spingere 
l'architetto Sigismondi alle di
missioni. Cosi, dopo la nomina 
voluta dal sindaco Carraio di 
Michele Figura a direttore della 
circoscrizione, e II voto di ve
nerdì scorso che ha decretato 
l'autoscloglimento del consi
glio di Ostia, I vecchi vertici 
amministrativi e politici della 
XIII sono completamente az
zerati. 

Intanto al Udo, dopo la tem
pesta delle tangenti, ora vola
no i dossier. In attesa che 11 giu
dice per le indagini preliminari 
autorizzi i nuovi arresti per 
concussione rischiesti dal so
stituto procuratore Cesare Mar
tellino, l'attenzione degli inqui
renti si è spostata momenta
neamente anche sulle attività 
di Pietro Morelli, presidente 
dell'Ascolti, contro cui si sono 
appuntate numerose denunce 
anonime. Dopo le indagini av
viate la scorsa settimana dalla 
polizia e dai carabinieri sulla 
palazzina dell'associazione 
commercianti,'1 per accertare 
presunte Irregolarità edilizie, 
ora è entrata in scena la Guar
dia di Finanza 

Le fiamme gialle starebbero 
controllando un passaggio di 
londi tra una associazlome di 
recente creazione - la Flnesi, 
presieduta dal dottor Romolo 
Di Carlo, un farmacista molto 
noto nel quartiere - e la gemel
la immobiliare dcll'Ascom, per 
alcune operazioni edilizie sul 
litorale, 

Due soldati di leva, entrambi di diciannove anni, so
no morti sul colpo in un incidente stradale avvenuto 
ieri mattina sull'Aurelia, nei pressi di Civitavecchia. 
Altri due ragazzi sono in coma. Quindici in tutto i fe
riti. 11 camion militare sul quale stavano rientrando 
in caserma s'è ribaltato alla fine di un tratto in disce
sa. Un'inchiesta stabilirà se la sciagura è avvenuta 
per un errore umano o per un guasto tecnico. 

SILVIO SKRANC.KU 

• • Due militari di leva morii 
sul colpo, due trasportati In co
ma con l'elicottero al Policlini
co di Siena, altri 13 ricoverati 
In gravi condizioni all'ospeda
le di Civitavecchia. IL camion 
militare sul quale viaggiavano 
stava rientrando alla caserma 
Piave, a Civitavecchia. I ragazzi 
avevano da poco finito di ' 
montare un ponte nel poligo
no di Pian del Termine. In un 
tratto in discesa, l'autista ha 
perso II controllo dell'auto
mezzo che dopo un palo di 
violente sbandate s'è capovol
to all'altezza della Scaglia, al
l'ingresso nord di Civitavec
chia. Erano da poco passate le 
11,30. Due giovani che si trova

vano In cabina di. guida sono 
stati schiacciati dalie lamiere, 
a i altri 15 militari di leva del 
Genio pontieri sono stati sbal
zati dal cassone posteriore co
perto da un telone. Il camion si 
è ribaltato cinque o sei volte, 
urtando una Fiat 500 e andan
do a finire la sua corsa contro 
un cartellone pubblicitario, 

«Ho sentito un rumore fortis
simo di frenata, mi sono girato 
verso la strada Ho visto il ca
mion che si è capovolto ed è 
andato a finire contro la 500. 
Vicino a me sono caduti alcuni 
ragazzi, catapultati per aria». £ 
la ricostruzione di un murato
re, Franco Bemabei, che stava 
lavorando sul tetto di una vil

letta proprio al bordi dell'Aure-
Ila. «I soldati erano tutti sparpa
gliati sul campo vicino casa -
conferma là proprietaria della 
villetta, Franca Surbera -. Non 
potrò dimenticare i lamenti e 
le richieste d'aiuto. Ricordo so
lo, due ragazzi In piedi con le 
divise tutte sporche di sangue 
che piangevano e chiamavano 
la madre. Il tenente era ferito e 
si preoccupava degli altri». La 
signora Surbera parla sottovo
ce, accanto al lettino d'ospe
dale dove sta riposando il sot
totenente Lorenzo DI Malo. 

I soccorsi sono subito scat
tati con la partecipazione alle 
operazioni di sette ambulanze. 
•Abbiamo trovato un campo di 
battaglia - dicono alcuni vigili 
del fuoco -, CI slamo subito 
accorti dei due ragazzi morti». 
Intanto l'allarme è arrivato al
l'ospedale di Civitavecchia. 
Tutti I medici dei vari reparti ' 
sono stati precettati. È subito 
sono stati liberati alcuni posti 
letto. Alcune difficoltà si sono 
verificate per quanto riguarda 1 
collegamenti telefonici,, non, 
essendo l'ospedale dotato di 
una linea d'emergenza. 

Poco dopo le 13 sono stati 
identificati I due ragazzi morti 
nell'incidente: Simone Sabba-
tini, 19 anni, di Roma, e Ivano 
Facchini, anche lui dicianno
venne, di Tivoli. Nel frattempo 
é scattata l'emergenza di soc
corso per altri due giovani di 
leva rimasti feriti nell'inciden
te: Renato Aldoni, e Fabio Ca
lermi. Per loro è stato richiesto 
l'Intervento di due eliambulan
ze del vigili del fuoco che han
no trasportato I feriti al Policli
nico di Siena. Sono entrambi 
ricoverati in coma nel reparto 
di rianimazione. 

Ma l'elenco dei feriti è lun
go, comprende altri 13 giovani 
genieri con prognosi che van
no dai 10 ai 60 giorni. L'autista 
del camion militare, Gianni : 
Fannaccl, 19 anni, di Perugia, 
è ricoverato in chirurgia: «Non 
ricordo niente, non mi sono re
so conto di quello che stava > 
succedendo, riesco solo a ri
cordare che stavo bloccato 
nella cabina del camion e non 
riuscivo a liberarmi». Abilitato 
da cinque,mesi per la guida 
deimezzi pesanti, l'autista non 
aiuta a ricostruirete cause del
l'Incidente. Qualche militare in 

corsia accenna alla possibilità 
di un guasto alle ruote. Non 
può parlare II sottotenente Lo
renzo Di Maio, 21 anni, di Ro
ma, che sedeva a fianco del 
conducente: è ancora privo di 
conoscenza per trauma crani
co. 

Nel tardo pomeriggio di ieri 
sono arrivati a Civitavecchia i 
primi parenti dei ragazzi, in un 
vìa vai continuo di ufficiali ed 
alti graduati. "È presto per le 
spiegazioni - elice a tutti il co
lonnello Dello Monaco, vice 
comandante della Brigata -. 
Sarà aperta un'inchiesta». Vio
lentissima la replica del depu
tato dei Pds Quarto Trabacchi-
nl: «Mi chiedo, è proprio ne
cessario mettere a repentaglio 
tante vite per andare a "gioca
re" alla guerra in esercitazioni 
che non servono a niente?» 
Trabacchinl ha inoltre presen
tato un'interrogazione al mini
stro della difesa affinchè siano 
accertate le eventuali respon
sabilità. Ha aggiunto Falco Ac
came, presidente dell'Associa
zione nazionale delle vittime 
delle forze armate: -Questi ca
mion vengono troppo spesso 
affidati a mani |>oco esperte». 

Inchiesta sulla discarica di Tarquinia. Perquisita sede della Provincia 
In questura assessore all'ambiente e presidente della giunta, del Psi 

Corruzione, blitz a Viterbo 
Blitz di carabinieri, polizia e guardia di finanza alla 
provincia di Viterbo. La procura della Repubblica 
ha ipotizzato per il presidente della giunta quadri
partito e l'assessore all'ambiente, socialisti entram
bi, il reato di concorso in concussione e corruzione. 
L'irruzione in seguito all'inchiesta sulla discarica di 
Tarquinia. Perquisiti anche gli uffici della ditta Ca-
stelnuovo, titolare della discarica. ' 

• • Assessore all'ambiente e 
presidente della giunta provin
ciale di Viterbo per un giorno 
in questura. Polizia, carabinieri 
e guardia di finanza per ore 
negli uffici dell'amministrazio
ne a caccia di documenti, ri
scontri, atti, conferme. 

Un blitz senza precedenti 
per il capoluogo dell'alto La-
zio, con lo spiegamento di de
cine di volanti, in seguito all'in
chiesta intomo alla costruzio
ne e alla gestione della discari
ca di Tarquinia su cui, improv

visamente, la magistratura ha 
deciso di mettere II piede sul
l'acceleratore, Claudio Casa-
grande e Ludovico Micci, pre
sidente dell'esecutivo provin
ciale e assessore all'ambiente 
della giunta quadripartito della 
Provincia, socialisti entrambi, 
sono stati portati in questura e 
interrogali a lungo. 

Nei loro conlronti il procura
tore capo della repubblica 
presso il tribunale di Viterbo, 
Salvatore Vecchione, ha Ipo
tizzato il reato di concorso in 

concussione e in corruzione. v 

Sospetti molto pesanti. Il 
blitz in Provincia si è svolto in 
concomitanza con una perqui
sizione negli uffici della ditta 
Castelnuovo, l'impresa lom
barda, di Como, titolare della 
discarica di Tarquinia. • 

Chi, cosa, perché, abbia 
portato la magistratura ad in
dagare sulla sede di stoccag
gio di rifiuti sul litorale viterbe
se non è noto ancora nei detta
gli. Il cerchio è destinato a 
stringersi e non è azzardato 
parlare di un ennesimo episo
dio di tangenti. 

Tra l'altro, il reato configura
to per l'assessore all'ambiente 
e il presidente della giunta pro
vinciale, concorso in concus
sione e corruzione, lascia spa
zio al coinvolgimento di altri 
personaggi. Una bufera per la 
giunta quadripartito della pro
vincia viterbese. 

La discarica di Tarquinia ha 
fatto discutere sin dalla prima 

volta, anni la, che fu portata 
nell'aula consiliare della citta
dina dell'alto Lazio. 

Sponsor d'eccezione l'allora 
sindaco di Tarquinia, oggi se
natore socialista, Alberto Me
raviglia. La delibera passò con 
il voto contrario del Pds allora 
Pei. La discarica è stata costrui
ta a circa centro metri dalla ne
cropoli etnisca di Tarquinia. 
Un danno ambientale e artisti
co considerevole su una delle 
risorse economiche più pre
ziose della cittadina etnisca. In 
un primo tempo era stata pen
sata per servire solamente al
cuni comuni, il bacino della 
usi Rm2 di Viterbo. L'ammini
strazione di Tarquinia ha pre
muto per renderla la discarica 
della provincia di Viterbo, di 
fatto l'unica e privata. Lo scor
so luglio, il presidente della 
giunta regionale, il democri
stiano Rodolfo Gigli ha dato il 
via libera a questo progetto, 
dopo un preventivo parere, fa

vorevole, dell'amministrazione 
provinciale. Uno salto di quali-
là.̂ the. d'incanto, ha moltipli
cato II giro di affari, per miliar
di, intomo alla discarica. E 
proprio da qui che sembra, si 
sia mossa, l'indagine del pro
curatore capo del tribunale di 
Viterbo. Un passaggio, del re-

. sto, tutto politico. 
«Lo stoccaggio dei rifiuti in 

.questa discarica - fa notare il 
consigliere regionale della 

" Quercia Luigi Daga - costa il 
doppio. Meraviglia ha sponso-

j rizzatola discarica da sindaco, 
poi si 6 dato da f̂ -e per am-

' pliarla». 
Dalla questura di Viterbo, ie

ri, non sono uscite indiscrezio
ni. Solo uno stringato comuni
cato del, magistrato in cui si da 
notizia dell'operazione svolta, 
delle perquisizioni e dei reati 
ipotizzati per Casagrande e 
Micci. I due, sono stati interro
gati fino a tarda sera. 

DEL 

In edicola 
una guida 
ai luoghi 
del «rimorchio» 

«La prima e unica guida al rimorchio nella città etema», 
non la solita guida monumentale della Caput mundi. Da 
ieri è in edicola la rivista semestrale «Dolce Roma - Guida 
all'incontro». Che si presenta in copertina, dove si legge: 
«Dove, come, quando agganciare: jet set, politici, star 
della Rai, turiste straniere, gay e lesbiche, belle di notte, 
joggers, singles telematici. Scopo: fidanzamento, relazio
ni clandestine, matrimonio o puro sesso». L'idea è del 
giornalista dell'Europeo Luigi Irdi. 

Strade 
ghiacciate 
Qnquanta 
incidenti 

contati circa 50 incidenti. 

Ancora termometro sotto
zero nella capitale. L'inten
so freddo della notte tra lu
nedi e martedì ha ghiac
ciato le strade in prossimi
tà delle fontane. A farne le 
spese gli automobilisti. A 
causa del ghiaccio si sono 

Bambin Gesù 
Riuscito 
un trapianto 
cuore-polmoni 

Un nuovo trapianto cuore-
polmoni, il quarto su un 
bambino in Italia. È stato 
eseguito a Roma dall'equi
pe dell'ospedale pediatri
co Bambin Gesù, guidata 

mmmmmm^mmmmmmmmmmmmmm da Dirlo Marcelletti. Il tra
pianto, realizzato nella 

notte tra nercoledl e giovedì della scorsa settimana e di 
cui si è appreso soltanto ieri, è stato eseguito su un bam
bino trentino di sette anni, Alessandro Magonzi, affetto 
dalla nascita da ipertensione polmonare. Il trapianto è 
perfettamente riuscito e le condizioni del bambino sono 
state definite dai medici «molto buone». 

Tenta il suicidio 
nel Tevere 
la salvano 
e si arrabbia 

«Fatevi i fatti vostri, io vo
glio morire: non è la prima 
volta che ci provo». Giulia
na Valeri, 43 anni, appena 
si è accorta che anche l'ul
timo tentativo di suicidio 
era fallito per l'intervento 
di una pattuglia fluviale, ha 

reagito male. La donna che si era buttata nel Tevere ver
so le 12,30 di ieri, nei pressi di ponte Paladini, ha anche 
tentato di rituffarsi nel fiume, da dove l'avevano tratta in 
salvo alcuni agenti a bordo di un gommone, richiamati 
dalle uria della gente che aveva assistito alla scena. La 
Valeri era priva di sensi ed è rinvenuta dopo al respirazio
ne artificiale, mostrandosi subito irritata. La donna è stata 
portata all'ospedale, ma è fuori pericolo. 

Denunciate 
nove persone 
Riddavano 
auto rubate 

I carabinieri hanno scoper
to una organizzazione, che 

' operava a Tor Bella Mona
ca e Centocelle, specializ
zata nel riciclaggio di auto
mobili rubate e nella con-

^ ^ ^ ^ , tranazione di documenti di 
viaggio dell'Aci. Le indagi

ni, che hanno portato alla denuncia di nove persone, 
due delle quali si trovavano già in carcere, sono partite 
nel marzo scorso quando una persona ha riconosciuto, 
anche se la targa era stata nel frattempo cambiata, nel 
campo nomadi di Tor di Quinto, la ritmo Fiat che gli era 
stata rubata alcuni mesi prima. Nel corso delle indagini 
sono state compiute varie perquisizioni ed è stata indivi
duata la «zecca» dove erano custoditi i eliche dei timbri 
dell'Aci 

Iter 
«Centomila 
gli afflitti 
da disagi psichici» 

Oltre centomila persone 
afflitte da disagi psichici di 
vario tipo e cinquantamila 
«gravi» bisognosi di conti
nua assistenza. Sarebbe 
questa, secondo gli opera-

— m m ^ m m m m — l m m — ^ ^ tori della Iter, una coopera
tiva che raccoglie in se sei 

strutture private romane, «una stima ragionevole» dell'in
cidenza nella capitale delle malattie psichiche. Di questi, 
soltanto 40 verrebbero assistiti nelle due sole comunità 
terapeutiche pubbliche e 140 seguiti da cooperative pri
vate con la copertura finanziaria «semiclandesuna» delle 
usi. Moltissimi, più di 2000 sarebbero ricoverati negli 
ospedali psichiatrici convenzionati, mentre tutti gli altri, 
sempre secondo le stime della Iter sarebbero abbando
nati in famiglie o in cliniche private 

Arrestati 
due uomini 
in possesso 
di eroina 

L'eroina circa 100 grammi, 
era nascosta in alcune 
stecche di sigarette: i cara
binieri, che hanno avviato 
le indagini in seguito alla 
segnalazione dei carabi-

t^^^^^^^^mm^mm^mm meri di Napoli di un auto 
che periodicamente si re

cava da Roma a Napoli e 1 cui occupanti avevano rappor
ti con persone dedite al traffico di stupefacenti, hanno 
portato all'arresto di due persone: Luciano Lucci di 36 
anni e Massimo Tonnicchia di 31, che, al momento del
l'arresto, sono stati trovati in possesso di 10 grammi di 
eroina. 

FABIO LUPPINO 

Sono 
passati 239 
giorni da 
quando II 
consiglio 
comunale 
ha deciso di 
attivare una 
linea verde 
antl tangente 
e di aprire 
sportelli per 
consentire 
l'accesso 
del cittadini 
agli atti del 
Comune. 
Ancora 
non è stato 
fatto niente 


